



Stephanie, Noel und Rene (v. r.) plantschten am letzten Märztag schon im Baggersee.

Fotos: Thomas Böhm (2), gepa

Heißer Start in den April

Innsbruck – 24 Grad in Jenbach – das Frühlingswetter ab sich gestern sommerlich. Die Badegänger nutzten die ersten Sonnenbäder am Innsbrucker Baggersee dann auch gleich als eine Abkühlung. Den Badegängern ins eiskalte Nass wag-

ten Stephanie, Noel und Rene dann aber doch nicht. Weiter als bis zu den Knien wollten sie sich vorerst nicht vorwagen.

Auch heute und morgen bleibt es sehr sonnig und warm in Tirol. Die Meteorolo-

gen rechnen mit 22 Grad für den Start in den April. Dank der vergangenen Tage war der abgelaufene Monat übrigens der wärmste März seit Start der Aufzeichnungen. (TT)

Mehr auf Seite 6